
 ATA DA (12ª) DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO (8º) OITAVO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 17ª (DÉCIMA SÉTIMA) LEGISLATURA, REALIZADA EM 30 (TRINTA) DE 

AGOSTO DE (2024) DOIS MIL E VINTE E QUATRO.  

AOS (30) TRINTA DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE (2024) DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO, AS 09:00 HS (NOVE HORAS), NA CEDE PRÓPRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO BENTO DO NORTE, À RUA DO NORTE, Nº 13, NESTA CIDADE, REALIZOU-SE A (12ª) 

DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO (8º) OITAVO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

(17ª) DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA, SOB A  PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO 

EDUARDO DA SILVA LEITE QUE INICIALMENTE CUMPRIMENTOU A TODOS DESEJANDO 

BOM DIA E EM SEGUIDA PASSOU  A LER UM TEXTO DA PALAVRA DE DEUS, APÓS A 

LEITURA, PASSOU A PALAVRA PARA A PRIMEIRA SECRETÁRIA DA MESA PARA QUE 

PROCEDESSE A CHAMADA REGIMENTAL, APÓS A CHAMADA REGIMENTAL 

RESPONDERAM PRESENTES EM NUMERO DE (06) SEIS, OS SEGUINTES EDÍS: AÍLSON 

CAVALCANTE DA SILVA, ALBERTO RODRIGUES DE ANDRADE, FRANCISCO EDUARDO 

DA SILVA LEITE, GILIANE TORRES DE SOUZA, PATRICÍO TENÓRIO TORRES, RIVANEIDE 

MARIA BENTO DA SILVA. DEIXANDO DE COMPARECER EM NÚMERO DE (03) TRES; OS 

VEREADORES CÍCERO SILVA DE SOUZA, MARCONE EMANUEL SILVA DE SOUZA, 

TARCÍZIO PEDRO DE LIMA. DEPOIS DE VERIFICADO A PRESENÇA DE MAIS DE UM (1/3) 

UM TERÇO, O SENHOR PRESIDENTE DECLAROU ABERTA A PRESENTE SESSÃO. ATO 

CONTINUO O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE NA PAUTA DO DIA TEMOS O 

PROJETO DE LEI DE Nº 09/2024 DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO QUE DISPÕE 

SOBRE AS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2025 – 

LDO, INFORMOU AINDA QUE O REFERIDO PROJETO JÁ HAVIA SIDO APRECIADO PELOS 

NOBRES EDÍS NA ÚLTIMA SESSÃO E QUE NESTA SESSÃO JÁ SEGUIA PARA VOTAÇÃO. 

ATO CONTÍNUO O PRESIDENTE COLOCOU O PROJETO DE LEI EM VOTAÇÃO ONDE O 

MESMO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE PELOS SENHORES EDÍS PRESENTES NA 

SESSÃO. PROSSEGUINDO COM A SESSÃO, O SENHOR PRESIDENTE FACULTOU A 

PALAVRA AOS SENHORES EDÍS PARA AS SUAS EXPOSIÇÕES PESSOAIS; NÃO HOUVE 

QUEM QUIZESSE FAZER USO DA PALAVRA. O SENHOR PRESIDENTE DESEJOU BOM DIA 

A TODOS E CONCLUIU AGRADECENDO A DEUS POR MAIS UMA SESSÃO. NADA MAIS 

HAVENDO A TRATAR, O PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E DEU POR 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO. SALA DAS SESSÕES VEREADOR VICENTE CORDEIRO 

DE SOUZA, EM TRINTA DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

FRANCISCO EDUARDO DA SILVA LEITE _______________________________________ 

AÍLSON CAVALCANTE DA SILVA_____________________________________________ 

ALBERTO RODRIGUES DE ANDRADE_________________________________________ 

GILIANE TORRES DE SOUZA________________________________________________ 

PATRICÍO TENÓRIO TORRES________________________________________________ 

RIVANEIDE MARIA BENTO DA SILVA_________________________________________ 


